



EVANGELISCHE KIRCHENGEMEINDE MENGEN

Evangelische Kirchengemeinde Mengen – Hohentengen – Scheer

Zeppelinstr. 30 – 88512 Mengen
Bürozeiten: Di + Do 08:00 – 12:00 Uhr
Pfarramt: Pfarrer Raiser Tel.: 07572/ 71091

Sie finden uns im Internet unter: www.mengen-evangelisch.de

Donnerstag, 08.12.2016

- 19:00 – 21:00 Asylcafé im großen Jugendraum, alle sind herzlich willkommen
19:30 Selbsthilfegruppe „Emotions Anonymus“ für seelische Probleme im Andachtsraum, nähere Infos unter 07572 / 7632147

Freitag, 09.12.2016

- 10:30 Gottesdienst im Alten- und Pflegeheim St. Maria, Pfarrer Raiser

Sonntag, 11.12.2016 „3. Advent“

- 09:00 Gottesdienst in der Loretokapelle Scheer, Pfarrer Raiser
10:00 Gottesdienst in der Pauluskirche, es singt die Mädchenkantorei Bad Saulgau; Pfarrer Raiser
10:00 Probe für das Krippenspiel mit dem Kinderkirchteam im Andachtsraum
11:30 Krabbelgottesdienst, Pfarrer Raiser mit dem Krabbelgottesdienst-Team

Montag, 12.12.2016

- 18:00 Tanzgruppe Frau Rahm im Gemeindesaal
19:00 Selbsthilfegruppe „Sucht“ im kleinen Gruppenraum
19:30 Ökumenisches Hausgebet im Advent

Dienstag, 13.12.2016

- 16:00 Gottesdienst im Alten- und Pflegeheim St. Ulrika
18:00 Frauengymnastik im Gemeindesaal
20:00 Probe des Kirchenchores im Gemeindesaal
19:00 Sitzung des Kirchengemeinderates, nichtöffentliche Sitzung

Mittwoch, 14.12.2016

- 09:00 Tanzkreis im Gemeindesaal
19:00 Bibelgesprächskreis im Andachtsraum
20:00 Leitungsteam Asyl im Andachtsraum

Donnerstag, 15.12.2016

- 11:00 Seniorentreff „Spätlese“, Beginn ist in der Pauluskirche mit einem Gottesdienst. Anschließend feiern wir mit einem festlichen Essen im Gemeindesaal.
19:00 – 21:00 Asylcafé im großen Jugendraum, alle sind herzlich willkommen
19:30 Selbsthilfegruppe „Emotions Anonymus“ für seelische Probleme im Andachtsraum, nähere Infos unter 07572 / 7632147

Freitag, 16.12.2016

- 10:30 Gottesdienst im Alten- und Pflegeheim St. Wunibald, Pfarrer Raiser

Sonntag, 18.12.2016 „4. Advent“

- 09:00 Gottesdienst in der Marienkapelle in Hohentengen, Prädikantin Winter
10:00 Gottesdienst in der Pauluskirche, Prädikantin Winter
10:00 Probe für das Krippenspiel mit dem Kinderkirchteam im Andachtsraum

VEREINSMITTEILUNGEN

Bayernfreaks

¡Bienvenido! Thiago – Die Bayernfreaks im Ausnahmezustand

Einen nicht alltäglichen Gast durften die Bayernfreaks Hohentengen am ersten Adventssonntag bei sich begrüßen: FC Bayern Star Thiago besuchte die Weihnachtsfeier des Fanclubs im oberschwäbischen Hohentengen. Der Besuch des FC Bayern-Stars lockte mehr als 300 Fanclubmitglieder in die eigens angemietete Göge-Halle, die von zahlreichen Helfern bereits im Vorfeld in ein rot-weißes Farbenmeer verwandelt wurde.

Bereits um 10.30 Uhr strömten die Fans in die Halle, um sich auf den Besuch des spanischen Nationalspielers einzustimmen. Gegen 12.00 Uhr wurden Thiago und sein Begleiter Marco Hofmann mit tosendem Applaus in der bis auf den letzten Platz besetzten Halle empfangen.

Fanclubpräsident Michael Buttlinger begrüßte den Mittelfeldspieler des FC Bayern in Hohentengen und bedankte sich bei den zahlreich anwesenden Fans. Zuerst hatten nun die jüngsten Fanclubmitglieder das Wort und durften ihrem Idol Fragen stellen. Im Anschluss richtete Bürgermeister Peter Rainer Grußworte an die Anwesenden und Thiago wurde die Ehre zuteil, sich in das Goldene Buch der Gemeinde Hohentengen einzutragen.

Bevor Thiago zum Ehrenmitglied der Bayernfreaks ernannt wurde, musste er sich in Disziplinen wie Maßkrug stemmen und dem Rückennummernquiz mit den Fanclubmitgliedern messen. Zur Belohnung gab es die Ehrenmitgliedschaft der Bayernfreaks, das Bayernfreaks Trikot und einen Korb mit Nudelspezialitäten aus der Region. Als nächstes stand der Besuch des Nikolaus auf dem Programm, der eine kunstvoll verzierte Torte und Geschenke für die Kinder im Gepäck hatte. Zum Abschluss hatten die Besucher die Möglichkeit Fotos mit dem Bayern Star zu machen und sich Autogramme geben zu lassen, wovon die großen und kleinen Fans regen Gebrauch machten.

Großen Anklang fand auch die Tombola zu Gunsten des Kinderhospizes St. Nikolaus in Bad Grönenbach, bei der es tolle Preise zu gewinnen gab. Nach zwei Stunden verabschiedete sich Thiago und machte sich wieder auf den Rückweg nach München. Die Fans aber feierten bei Kaffee und Kuchen in gemütlicher Runde noch weiter, ihnen wird dieser Nachmittag noch lange in Erinnerung bleiben.

Die Bayernfreaks danken Thiago und Marco Hoffmann für diesen unvergesslichen Nachmittag.

